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Um sonho 
que se tornou 
realidade
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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

Muitos proprietários se perguntam “por que o 
meu imóvel não vende?” e primeiramente a coisa 
certa a se fazer é procurar um especialista no 
assunto, o corretor imobiliário, pois ele irá avaliar 
as características do imóvel, o valor de mercado 
entre outras formas de melhor apresenta-lo ao 
ramo imobiliário. 

Entretanto a espera entre anunciar e vender 
um imóvel às vezes pode ser longa e cansativa, 
e isso pode ocorrer por diversos fatores. O valor 
do imóvel é um item muito importante, pois é 
um fator decisivo na venda do mesmo, valores 
errados é a maior barreira na hora de receber 
interessados.

O apego emocional faz com que alguns 
proprietários elevem ao valor de mercado, e 
um preço acima do mercado pode acabar com 
potenciais  compradores. Por isso é muito 
importante que um profissional do mercado 
imobiliário, o corretor/avaliador, faça uma 
avaliação do imóvel para que o valor de venda 
fique dentro da realidade da região onde está 
localizado.

O anuncio também é de extrema relevância, e 
um anuncio errado pode acabar sim com possíveis 
interessados, é através do anuncio que ira ser 
despertado o interesse de possíveis compradores, 
sendo assim, eles precisam saber que a casa X 
esta a venda. Devem-se colocar em destaque 
todas as características importantes, tais como 
localização, numero de cômodos, se existem ou 
não área externa, se há área de lazer, vagas de 
garagens, entre outras particularidades. 

Outras razões pelas quais o seu imóvel não esta 
vendendo pode ser a falta de manutenção, pois ao 
se entrar em um local com sinais de deterioração, 
como rachaduras, marcas de umidade ou mofo, 
causa uma má impressão de imediato. Por conta 
disso, concertar vazamentos, rachaduras e realizar 
pequenos reparos são essenciais para causar uma 
boa impressão nos possíveis compradores.  

Outro fator importante a ser observado é a 
documentação de o imóvel, caso tiver alguma 
pendencia deve ser feito a regularização 
necessária. 

Isso vai dar a segurança que o comprador 
necessita para futura transferência do imóvel. 
Portanto deve-se contatar um Corretor Imobiliário 
para vender o imóvel desejado de forma segura, 
pois uma venda envolve muitos fatores, tais 
como planejamento e experiência, que podem 
contribuir para aumentar as chances de venda.

Por que meu imóvel 
não vende?

            
Loteria

SAB

30 mm

DOM

0 mm

SEG

0 mm

15/07/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 0.219
2º Prêmio - 6.494
3º Prêmio - 9.565
4º Prêmio - 0.466
5º Prêmio - 7.010
6º Prêmio - 3.754

15/07/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 18°
07°

MÁX.

MÍN.

10°
0°

MÁX.

MÍN.

14º
0º

MÍN.

Crescente
06/07 a 12/07

Cheia
13/07 a 19/07

TURISMO

Jovens peregrinos conhecem 
outra face da história missioneira
As peregrinações iniciaram no dia 13 de julho, mas se estendem até o dia 20. Nestas viagens 
os participantes do evento católico “Encontro Vocacional Caminho Neocatecumenal” apro-

fundam sua experiência ao visitarem a região das Missões Jesuíticas 

Igreja Católica organiza uma viagem em que 
cerca de 1500 jovens de todo o Brasil têm a opor-
tunidade de conhecerem a região missioneira e 
ampliarem a visão da história que envolveu a cate-
quização evangélica preconizada pelos jesuítas no 
território que hoje é do Rio Grande do Sul. Segun-
do os representantes da igreja que acompanham 
os jovens, nem sempre os fatos são contados, de 
modo que, retrate todos os pontos de vista. 

Neste sentido, a igreja escolheu esta região 
para mostrar os jovens os fatores históricos e so-
ciais que refletem os objetivos da verdadeira evan-
gelização, pois considera-se que a experiência dos 
povos missioneiros seja um exemplo do cristianis-

mo original. 
Estes jovens também participaram do “Encon-

tro Vocacional Caminho Neocatecumenal” realiza-
do em Foz do Iguaçu. Depois disso, organizou-se 
caravanas para conhecer o Centro Histórico de 
Santo Ângelo, o Santuário do Caaró e o sítio ar-
queológico de São Miguel das Missões. 

A recepção na região missioneira foi coordena-
da pela Operadora de Turismo Caminho das Mis-
sões, sendo que, na quinta-feira, dia 14, grande 
parte destes jovens visitaram o município de San-
to Ângelo e na Catedral Angelopolitana puderam 
assistir a uma palestra com o Historiador, José 
Roberto Oliveira. 
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MOBILIDADE

Iniciaram na quarta-feira as vendas 
de passagens para os voos diretos 

entre Santo Ângelo e São Paulo
O Aeroporto Regional Sepé Tiaraju, 

de Santo Ângelo/RS, oficialmente abre 
as vendas das passagens para voos di-
retos de Guarulhos/SP, operados com 

Boeing 737-700 da Gol Linhas Aéreas. 
Desde quarta-feira dia 13 de julho já 

foi anunciada a agenda de voos. 

O Aeroporto Regional Sepé Tiaraju contará com 
voos diretos para o Aeroporto Internacional de Guaru-
lhos (GRU) três vezes na semana (ida e volta) nas terças, 
quintas e sábados, a partir de 18 de outubro.

 O mais novo destino será operado pela Gol, o anún-
cio concretiza os planos da companhia para expandir os 
itinerários ofertados no interior do Estado do Rio Gran-
de do Sul. Portanto, este é o terceiro dos quatro a serem 
efetivados em 2022 no Rio Grande do Sul. A cidade do 
Noroeste Gaúcho ganha ligação direta com o hub da Gol 
em São Paulo, conectando a Região das Missões com rá-
pidas conexões para todo o país e o exterior.

O voo sai de São Paulo/Guarulhos às 15h45 e pousa 
no Aeroporto de Santo Ângelo/ Sepé Tiaraju às 17h30. 
Já o voo de retorno, decola da cidade gaúcha às 18h10 
e aterrissa em Guarulhos às 19h55. As operações entre 
as duas cidades serão realizadas com a aeronave Boeing 

737-700, com capacidade para 138 passageiros, a partir 
do dia 18 de outubro.

De acordo com o presidente da ACISA, Mauro Ts-
chiedel, além de um polo regional importante, San-
to Ângelo é a porta de entrada para um dos principais 
atrativos turísticos do Estado, a Rota das Missões, que 
oferece roteiros religiosos e históricos ao longo de todo 
o Noroeste Gaúcho. “Esta conquista tem o potencial de 
mudar toda a região noroeste, trazendo não só um voo, 
mas sim desenvolvimento. Um instrutor poderá vir e re-
alizar dois dias de treinamento e retornar para junto da 
sua família no fim do dia.  Este é o resultado da união de 
diversas lideranças empresariais e políticas que querem 
fazer acontecer. Esse dia é um marco histórico para San-
to Ângelo e toda grande Região Noroeste”.

A partir de agora, a distância entre a Região Noro-
este do Rio Grande do Sul e a maior cidade do país, São 

Paulo, será de apenas 1h45min de voo. Assim, neste que 
é um dos mais significativos hubs da Companhia, os pas-
sageiros terão acesso rápido a mais de 35 destinos nacio-
nais e outros tantos internacionais disponibilizados pela 
própria Gol, além das companhias parceiras. Brasileiros 
dos mais diversos Estados, por sua vez, encontrarão em 
Guarulhos a possibilidade de se destinar ao Noroeste 
Gaúcho com conforto, agilidade e segurança.

Os bilhetes para Santo Ângelo já estão disponíveis e 
podem ser adquiridos no site e no aplicativo da Compa-
nhia, nas lojas Gol nos aeroportos, pelo telefone da Cen-
tral de Relacionamento (0300 115 2121) e nas agências 
de viagem.

 

Com informações do setor de Comunicação 
e Marketing da ACISA
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MÚSICA

Faltam 25 
dias para 
o Canto 

Missioneiro
Depois de dois anos sem ser realizado o Canto Missioneiro da 
Música Nativa e o Canto Piá Missioneiro voltam a destacar a 
cultura regionalista com a organização da 13º edição do evento.

O 13º Canto Missioneiro da Música 
Nativa e do 12º Canto Piá Missioneiro 
serão realizados entre os dias 11 a 13 de 
agosto, no Centro Histórico de Santo 
Ângelo. O festival está preparado para 
ocorrer em frente da Catedral Angelo-
politana, mas em caso de chuva, a se-
cretaria de cultura do município man-
tém a possibilidade de montar o palco 
em locais como o Ginásio Municipal 
Marcelo Mioso ou Clube Gaúcho. 

A comissão avaliadora das músi-

cas inscritas foi formada por Fábio de 
Oliveira, Luiz Carlos Borges, Anahy 
Guedes, Tadeu Martins e Leandro 
Rodrigues. Foram três dias de intensa 
movimentação cultural em torno das 
avalições e, finalmente, na noite do 
dia 8 de julho, embalado pelo Show de 
Luiz Carlos Borges, as classificadas fo-
ram anunciadas. 

São 12 músicas para a fase geral, 10 
para a local e dez do Canto Piá Missio-
neiro (mirim e juvenil).

Assim sou eu - Letra: Eron Carvalho - Melodia: 
Rubilar Ferreira
É só pro gasto – Letra e Melodia: Otávio Rei-
chert
Eternos - Letra: Francisco Carneiro Neto - Me-
lodia: José Mauro Ribeiro Nardes
João da gaita - Letra: Mauro Notargiacomo - 
Melodia: Mauro Notargiacomo
Mais um mate - Letra: Délcio Dani - Melodia: 
Claudino de Lucca
Menina tupi – Letra e Melodia: Kauanny Klein
Meu coleginho de infância – Letra e Melodia: 
Cláudio Vargas
Peão campeiro – Letra e Melodia: Mauro Tho-
mé
Recuerdos de tempo e vida – Letra e Melodia: 
Ezequiel Paiva
Resgates missioneiros - Letra: Maria Melo - 
Melodia: Eduardo Maycá
Piá Missioneiro Mirim
Abre esta gaita – Intérprete Alícia Noronha 
Erenzel
Nego Betão – Intérprete Inácio Leal Arrussul
Sal e sangue – Intérprete Valentina Corrêa 
Oliveira
Chinoca – Intérprete Ariel Magnus
Dança dos trigais – Dafne Magnus

Dez artoches e um segredo missioneiro 
- Letra: Bianca Bergman - Melodia: Aline 
Ribas
A grota do meu coração - Letra: Luiz Cor-
rêa - Melodia: Luiz Corrêa
Bate o sino – Letra e Melodia: Érlon Pé-
ricles
Camponesas - Letra: Antônio Léo Rodri-
gues - Melodia: Nirion Machado
Cuando agosto se va - Letra: Felipe Cor-
rêa - Melodia: Miguel Dario Diaz
De mano pra mano - Letra: Cláudio Var-
gas - Melodia: Cláudio Vargas
O grito dos filhos da terra - Letra: Igor 
Silveira - Melodia: Robledo Martins/Igor 
Silveira 
Pelos caminhos do sul - Letra: Eron Car-
valho - Melodia: Marinês Siqueira
Permanência - Letra: Rafael Machado - 
Melodia: Kiko Goulart
Pescando saudades - Letra: Rodrigo Ro-
drigues - Melodia: Riva Rodrigues
Só a saudade se aproxima - Letra: Otávio 
Lisboa/Jari Terres - Melodia: Jari Terres
Vende-se gaita - Letra: Carlos Omar Vil-
lela Gomes - Melodia: Diego Machado/
Nilton Ferreira

ETAPA GERAL

Abre esta gaita – Intérprete Alícia Noronha 
Erenzel
Nego Betão – Intérprete Inácio Leal Arrussul
Sal e sangue – Intérprete Valentina Corrêa 
Oliveira
Chinoca – Intérprete Ariel Magnus
Dança dos trigais – Dafne Magnus

CANTO PIÁ MIRIM

O pecado – Intérprete Emanuele Corrêa
O que me tira de casa – João Vitor Camar-
go
Cicatriz – Intérprete Amanda Nunes
Infância Maneada – Bianca Berton Largo
Cordas de espinho – Arthur Koch Vieira

CANTO PIÁ JUVENIL

ETAPA LOCAL
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Quando
 menino se 

encantou pelo 
som do piano e 
agora encanta 

com recitais em 
todo Brasil

O pianista Ervino Rieger cumpre agenda de recitais nos meses 
de julho e agosto com apresentações nos estados do Rio Grande 
do Sul, São Paulo e Goiás. O talento deste jovem pianista ultra-
passa fronteiras e concretiza um sonho planejado desde muito 
jovem, quando já demonstrava o gosto pelo piano clássico e as 
músicas eruditas.

Ervino Rieger Duarte nasceu em 
Cruz Alta e desde os sete anos de idade 
iniciou a busca pelo seu sonho, o pri-
meiro passo foi o ingresso no Conser-
vatório Profissionalizante Santa Ce-
cília de Cruz Alta. Aquela criança era 
encantada pela possibilidade de usar 
os dedos para reproduzir sons através 
das teclas do piano. 

Na sua adolescência, morando em 
Santo Ângelo, planejava sua carreira e 
já declarava o desejo de fazer a facul-
dade de música. Seu primeiro recital 
de piano solo foi em 2014 no Auditório 
do Colégio Teresa Verzeri. O primeiro 
grande desafio foi participar do con-
curso Internacional de Piano Souza 
Lima, aos 16 anos de idade. 

Com 15 anos já perseguia a ideia de 
interpretar os clássicos com perfeição 
e percebia que tinha um longo cami-
nho para trilhar até chegar a meta de 
possuir uma agenda de shows como 
a anunciada recentemente no ano de 
2022. 

Ervino Rieger trabalhou para al-
cançar o seu objetivo graduou-se em 
piano com Ney Fialkow pela Univer-
sidade Federal do Rio Grande do Sul. 
Trabalhou como solista ao lado de 
regentes como Ligia Amadio, Martín 
Garcia, Diego Pacheco e Silvio Viegas, 
nas orquestras Filarmônica de Mon-

tevidéu, Orquestra GRU Sinfônica e 
Orquestra Sinfônica de Porto Alegre 
(OSPA). 

Conquistou premiações importan-
tes, entre eles o concurso internacio-
nal Festival del Golfo, na Itália, os con-
cursos de jovens solistas da Orquestra 
Sinfônica Municipal de Botucatu e da 
Orquestra GRU-Sinfônica, nos con-
cursos online WPTA de Portugal e 
SINOS/FIMUCA. Atualmente, faz au-
las com o pianista Eduardo Monteiro 
(USP). 

Em agosto de 2022, inicia mais um 
grande desafio ao participar do pro-
grama de Master of Music no New En-
gland Conservatory de Boston (EUA), 
sob orientação de Pavel Nersessian 
(RUS) e Alessio Bax (ITA).

Fotos: Divulgação Ervino Rieger 
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Thiago Ruckhaber

55 9 9650 8363
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Corretor de Imóveis

Vendas    Locações    Condomínios
55 9 920 2477

Transformando a realidade.

A importância dos vídeos 
na venda de Imóveis 

                                       Em uma época em que a internet e as 
redes socias como o Instagram, tik-tok e 
youtube estão presentes durante grande parte 
do dia a dia, estudos comprovam que a média 
de consumo chega a ser mais de 10 horas na 
internet e 4horas nas redes sociais, isso faz 
com que a divulgação dos produtos no mer-
cado acabem se adequar a este novo cenário.  
              A venda de imóveis, como o setor de 
serviços não estão fora deste contexto, 
ganhando ainda mais força e até necessidade 
de se inserir no mercado digital e usando as 
redes sociais como principal ferramenta de 
divulgação de seus produtos, este novo 
comportamento vem sendo cada vez mais 
agressivo com as mudanças ocorridas duran-
te o período de pandemia da COVID19. 
        A criação de conteúdo digital como 
vídeos e tour 360º fez com que o mercado 
imobiliário, encontrasse uma solução para 

novas formas de conhecer o imóvel sem a 
necessidade de visitas presenciais, com o 
isola-mento social este tipo de pratica foi bem 
prejudicada durante a crise sanitária. Além 
destas formas de divulgação a gravação de 
takes para tik tok ou para sorts do instagram se 
tornaram uma solução atrativa e com o tempo 
até mais vantajosa do que o modelo 
tradicional, pois assim postando um tour em 
uma rede social você consegue fazer uma 
visita a um imóvel com 400, 500 pessoas 
simultaneamente, coisa que seria impossível 
de se realizar pessoalmente. 
       Este tipo de divulgação também pode 
despertar interesse de pessoas que nem 
estavam a procura de um imóvel, mas por 
fazer a “visita” durante o vídeo, acabar se 
interessando e vir a ser um possível novo 
comprador ou investidor. 
         A profissionalização deste tipo de 
conteúdo vem ganhando mais engajamento, 
com a utilização de estabilizadores, lapelas, 
drones, diretores de vídeo, produções e efei-
tos de edição, a busca por qualificação no uso 
dessas ferramentas vem se mostrando ser um 

mercado crescente, com criações de cursos 
para criadores de conteúdo para o ramo 
imobiliário, como o Corretor de Elite, do 
Ricardo Martin. 
       Sendo assim, os novos corretores que se 
aventurarem na venda de imóveis precisaram 
se adaptar a esta nova realizada de divulgação, 
para aproveitar este mercado emergente de 
Marketing e prospecção de clientes.

VETERINÁRIA

Castramóvel: 
Últimos 

preparativos 
para entrar em 

operação
Na próxima terça-feira, 21, o veículo equipado para realizar cirur-
gias gratuitas de castração para cães e gatos, fêmeas e machos, será 
cadastrado junto ao Conselho Regional de Medicina Veterinária 
(CRMV), em Porto Alegre, e aguardará a vistoria do órgão e poste-
rior aprovação para o seu efetivo funcionamento.

O anúncio foi feito pelo prefeito Ja-
cques Barbosa e pela coordenadora do 
Setor de Proteção e Bem Estar Animal da 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Urbano (SEMMA), 
Paola Wojciechowski, na tarde desta 
quinta-feira, 14, durante a visita técnica 
da direção da URI Campus Santo Ân-
gelo ao setor, a exemplo do que já fez a 
equipe diretiva da FASA, para continuar 
as tratativas do termo de parceria para 
a prestação dos serviços de esterilização.

Para o prefeito Jacques, “O Setor de 

Bem estar e Proteção Animal foi institu-
ído para o controle eficaz da população 
animal, para desenvolver programas de 
educação, informação e conscientização 
a respeito da posse e guarda responsável 
de animais domésticos. É um compro-
misso do governo com a rede de prote-
ção animal”, declarou.

A visita teve a presença do diretor 
do Campus Santo Ângelo, Gilberto Pa-
checo, do professor do Curso de Medi-
cina Veterinária da URI, Carlos Wilges, 
de acadêmicos da URI e da FASA; da 

primeira-dama Juliana Barbosa; do 
vice-prefeito Dr. Volnei Teixeira e es-
posa Luiza; do secretário Francisco da 
Silva Medeiros; dos vereadores João 
Cardoso e Carlos Alberto Gonçalves; do 
diretor da SEMMA, Antônio Cardoso; 
da médica veterinária Tassiara Barreto, 
responsável técnica pelo Castramóvel, e 
servidores da secretaria. 

CADASTRO
A coordenadora do setor informou 

que o cadastramento para a castração 
de cães e gatos deve iniciar na primeira 
semana de agosto, observando condi-
cionantes como o atendimento a aten-
der animais abandonados e àqueles que 
estejam sob a tutela de famílias de baixa 
renda. “É uma conquista em termos de 
políticas públicas voltadas para atenção 

aos animais. E, como toda ação pública, 
é necessário cumprir as adequações e 
exigências previstas nas normativas le-
gais”, declarou Paola. 

A prefeitura de Santo Ângelo está 
encaminhando o processo legal para a 
aquisição dos equipamentos cirúrgicos e 
medicamentos. 

PARCERIA
Conforme Gilberto Pacheco, a URI 

deverá inaugurar no início de 2023, o 
Centro Clínico Veterinário, espaço de 
800 metros quadrados, com capacidade 
para sete cirurgias simultâneas e pre-
tende firmar parceria com o município, 
principalmente para a castração de fê-
meas, por ser uma operação mais incisi-
va e que demanda tempo para a recupe-
ração pós-operatória. 

Município, URI e FASA tratam agora 
de ajustes dos termos para a parceria.

Foto - Fernanda Gomes

Visita técnica da URI
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PATRIMÔNIO

Iphan reforça o 
compromisso de 

melhorar a interlocução 
em prol da conservação 

do Parque Histórico 
Nacional das Missões

O Workshop sobre o Parque His-
tórico Nacional das Missões realizado 
em São Miguel das Missões na tarde de 
quinta-feira, dia 15, teve a participação 
do representante nacional do Iphan, 
Herbert Moura Rego e de lideranças dos 
setores público, privado e comunidade 
dos municípios de Entre-Ijuís, São Mi-
guel das Missões, São Luiz Gonzaga, São 
Nicolau, entre outros municípios.

A Secretária de Turismo de São Luiz 
Gonzaga, Luisa Catherine, sugeriu a 
criação de um fórum permanente re-
conhecido pelo Iphan e sem vaidades 
políticas. Questionou a todos sobre o 
real desejo de engajamento na pauta 
da conservação e de buscar alternati-
vas para a sustentabilidade econômica 
do parque. Questionou a vontade polí-
tica dos representantes dos Municípios 
das Missões em formar e capacitar um 
corpo técnico de pessoas não sujeitas a 
interrupções dos mandatos políticos, 
formada também por arqueólogos e 
museólogos. Avalia que o sítio de São 
Lourenço Mártir precisa de conserva-
ção, pesquisa arqueológica e de pessoas 
que captem recursos para alavancar os 
projetos. “Temos muito a avançar, mas 
temos que avançar mais rápido, criar 
estratégias reais, para que possam ser 
conservados, ter infraestrutura adequa-
da, para receber visitantes e turistas do 
mundo todo", ponderou Catherine.  

O prefeito de São Miguel das Mis-
sões, José Roberto, defende mais in-
tegração entre os municípios das Mis-
sões, entre os setores público e privado 
e acredita que a comunidade deve estar 
inserida nas ações de turismo regional, 
principalmente, na prestação de servi-
ços  para as pessoas que vêm de outros 
lugares para visitar a região. O prefeito 
de São Miguel das Missões defendeu a 
implantação de um centro de interpre-
tação, no qual o turista poderá conhe-
cer melhor a história das missões e dos 
sítios que compõem o Parque Nacional 
das Missões. Ainda mencionou o dese-
jo de  avançar em projetos como uma 
cobertura para o público que assiste ao 
espetáculo Som e Luz, a criação de uma 
projeção mapeada que preencheria la-
cunas (de 28 mim) entre as apresenta-
ções do espetáculo. O prefeito alertou  
sobre a necessidade de elaborar projetos 
que somem no propósito de avançar na 
pauta de infraestrutura para o turismo 
regional. 

O historiador José Roberto Oliveira 
exaltou as questões referentes ao patri-
mônio intangível. Chamou a atenção 
para o patrimônio que reside nas his-
tórias de sustentabilidade econômica, 
desenvolvimento de habilidades dos 
nativos, nas trocas harmônicas geradas 
naquele período histórico, explicando 
que as edificações que impressionam 

pela grandiosidade são efeito de uma 
causa maior que foi o encontro dos jesu-
ítas com a cultura guarani. O historiador 
defende que esse foi o grande legado. 
Compreende que o cristianismo utópi-
co foi uma realidade nas Missões Jesu-
íticas e que o eco daquele tempo ainda 
influencia no jeito de ser dos gaúchos, 
está na música, no povo que habita as 
missões, em suas mais singelas expres-
sões cotidianas. “É fundamental que 
sintamos isso, que não seja um negócio 
para ganhar voto, dinheiro, mas que 
seja do nosso dever espiritual. Nós, mis-
sionários (desta geração), temos o dever 
de recontar a história Missioneira, caso 
contrário, ela poderá se perder no tem-
po”, concluiu José Roberto Oliveira. 

O  arqueólogo, professor e historia-
dor Artur Barcelos foi um dos paine-
listas da tarde, ele acredita que muitas 
das expectativas da região, em torno dos 
processos de conservação do patrimô-
nio, seriam melhores equacionadas com 
a contratação, in loco, de um arqueólo-
go federal e que os municípios devessem 
investir na ideia de ter um arqueólogo 
municipal. Considera que o centro de 
interpretação seja uma aposta válida 
para fomentar o acolhimento mais ade-
quado do turista, aliando a valorização 
do patrimônio histórico e também o cul-
tural. 

Herbert Moura Rego relembrou que 

é graças ao Iphan que o processo de con-
servação deste patrimônio foi iniciado e 
a própria história da autarquia está re-
lacionada com a criação e conservação 
destes sítios nacionais. Foi por meio do 
Iphan que os processos de conservação 
foram iniciados e hoje o parque é uma 
realidade. Garantiu uma interlocução 
sem ruídos e que o Iphan está disposto a 
melhorar o diálogo com os municípios, 
inclusive com a participação neste fó-
rum permanente que pode ser instalado 
na região. “Foi muito bom ouvir a comu-
nidade neste evento” finalizou Herbert. 

Neste evento, o município de São 
Borja, entregou nas mãos do arqueó-
logo Herbert Moura Rego o pedido de 
tombamento do acervo de esculturas 
jesuítico/guaranis composto por 34 pe-
ças. Um documento feito em conjunto 
com o Instituto Federal Farroupilha que 
pede a reconsideração deste projeto de 
tombamento, tendo em vista que, num 
primeiro momento teve o pedido nega-
do pelo Iphan. 

O encontro foi promovido pela As-
sociação dos Municípios das Missões - 
AMM, Associação dos Legislativos das 
Missões ALM, Prefeitura de São Miguel 
das Missões. 

O mediador do Workshop foi Álva-
ro Thaisen, que lidera o Grande Projeto 
Missões e também é um dos promotores 
do evento.

As políticas e práticas de conservação e valorização dos 
remanescentes arqueológicos das reduções jesuítico/guara-
nis de São Miguel Arcanjo, São João Batista, São Lourenço 
Mártir e São Nicolau foram debatidas sob o tríplice as-
pecto na visão dos setores público, privado e comunidade. 
Neste encontro, que ocorreu na Câmara de Vereadores de 
São Miguel das Missões, os anseios da comunidade e os 
projetos políticos que envolvem este patrimônio comparti-
lhado e materializado no Parque Nacional das Missões foi 
debatido na tarde de quinta-feira, dia 14

Luisa Catherine, José Roberto de Oliveira, Artur Barcelos, Álvaro Theisen, Herbert Moura Rego
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EMPREENDEDORISMO

Kombucha 
a granel e 

orgânico 
A Mais Natural de Santo Ângelo lança uma 
novidade para a região. Na tarde de quinta-
-feira, dia 14, foi realizado um evento para 

anunciar uma estação que permite adquirir 
Kombucha a granel. Esta é uma bebida leve-
mente gaseificada feita a partir de leveduras 

consideradas benéfica para o organismo. 

Um sistema inovador e 
único na região permite que o 
kombucha seja servido em uma 
garrafa PET retornável a partir 
de uma estação que oferta dois 
sabores, uva e maça. O kombu-
cha é produzido com matéria 
prima orgânica e certificado 
por auditoria, da marca TAO, 
primeira fábrica de kombucha 

registrada no Brasil. 
 “O Kombucha precisa ser 

ingerido com regularidade, dia-
riamente, por este motivo apre-
sentamos para vocês a TAO 
Kombucha, uma bebida muito 
saborosa que possui efeitos an-
tioxidantes, anti-inflamatória, 
oferece bactérias saudáveis que 
melhoram e equilibram a flo-

ra intestinal, com efeitos que 
melhoram a imunidade e pro-
movem sensação de bem estar. 
Disse Rodrigo Hinz ao anun-
ciar a novidade.  

A loja está localizada na Rua 
Antônio Manoel, 1095, esquina 
com a Marechal Floriano. Mais 
informações pelo telefone (55) 
3312-4734.

Foto - Ana Letícia


